



Los logros financieros están por reflejarse: Jessica Blancas

- * Compareció ante diputados y anuncia Hidalgo te Nutre
- * Los ahorros permitieron cubrir boquetes financieros
- * Secretaría de Finanzas recobró confianza de ASEH

Con la entrega del Paquete Hacendario 2018, Jessica Blancas Hidalgo, secretaria de Finanzas Públicas del Estado, resaltó el incremento del 8.6 por ciento más gracias a la labor emprendida de manera conjunta con las secretarías y diputados federales, durante la comparecencia ante la Comisión de Hacienda y Presupuesto de la LXIII legislatura Local.

Como parte de la glosa del Primer Informe de Actividades del Gobierno del Estado de Hidalgo, la secretaria de Finanzas, manifestó que en este año se ha trabajado en erradicar tres indicadores importantes: salud, educación y alimentación, este último que cambia de nombre a Hidalgo te Nutre, el cual beneficiará a 67 mil personas de 456 localidades ubicadas en 22 municipios urbanos, cuya inversión es de 200 millones de pesos.

Blancas Hidalgo señaló, en estos primeros 12 meses de administración ha puesto mayor empeño en siete valores: disciplina, transparencia, control, persistencia, solidaridad, constancia y orden que significan logros importantes como es obtener el primer lugar nacional en la cuenta pública, sistematización de los procesos, así como el incremento presupuestal, además del reconocimiento por la Auditoría Superior del Estado. Jessica Blancas refirió, hasta hace unos meses la Secretaría de Finanzas se encontraba en los últimos lugares en las observancias hechas por la ASEH, sin embargo, se encuentra en primera posición pese a que, la dependencia es observada por 81 requerimientos que además integra a 15 secretarías más, a las que sólo se toman en cuenta 11 requerimientos; sin tomar en cuenta los organismos públicos autónomos y los tres Poderes.

Al hablar del tema de empréstitos, sostuvo, a diferencia de gestiones anteriores, no fue necesario adoptar nuevos créditos externos, ya que, existen ahorros que han permitido el pago de proveedores debido a que, esta situación es una herencia de la administración anterior. Si bien, fuera necesario echar mano de esto, el Congreso del Estado sería el primero en conocer del tema puesto que, debería dar su aprobación.

Al hablar de los 14 mil millones de pesos que fueron detectados como pasivos, recalcó, los ahorros permitieron cubrir boquetes financieros que, hoy se toma en cuenta el pago del servicio de la deuda que arrastra Hidalgo de años atrás. Si bien, es fundamental trabajar en números negros, gracias a la calificación alta que hoy se tiene con **Standard and Poor's**, se podrá participar en una subasta inversa o bien, concursar la deuda con una institución bancaria a fin de lograr mejores ofertas en este tema.

La secretaria de Finanzas subrayó, los logros obtenidos habrán de reflejarse en unos meses más, desde el incremento presupuestal sumada la distribución de recursos públicos a los distintos rubros, pese a la situación monetaria actual.